



**Nombre del alumno: ANGEL GABRIEL
GOMEZ GUILLEN**

**Nombre del profesor: Sandra
Edith Moreno López.**

**Licenciatura: medicina veterinaria y
zootecnia**

**Materia: Ética y Bioética
Veterinaria.**

**Nombre del trabajo: Ensayo Sobre La
Relación Bioética.**

Ocosingo, Chiapas a 08 de marzo del 2024.

08/03/24

Tarea de Plataforma ensayo

• La relación de la bioética en la clínica.
Práctica en proceso de enfermedades crónicas y neoplásicas y proceso de la eutanasia.

• La bioética trata en una disciplina que busca analizar y reflexionar sobre los temas éticos que surgen en el ámbito de la salud, especialmente en situaciones donde se involucra la vida y la muerte de los pacientes. En este caso las enfermedades crónicas y neoplásicas, la bioética se encarga en la toma de decisiones médicas y el cuidado integral de los pacientes. Las enfermedades crónicas y neoplásicas plantean desafíos éticos importantes, ya que su tratamiento puede implicar intervenciones prolongadas y con efectos secundarios significativos en esto es muy importante la autonomía de los dueños al observar su paciente, es decir el derecho que tiene uno como dueño en tomar decisiones sobre su paciente, es como esta de salud, si esta muy grave o aun tiene cura por eso es importante darle a conocer a los propietarios la salud de su mascota eso tiene que ver la bioética en la clínica Práctica de enfermedades crónicas y neoplásicas también aborda lo que conlleva observar si lleva una buena calidad de vida

Es importante considerar no solo la prolongación de la vida sino también el bienestar físico, emocional y social de las mascotas "pacientes". En ocasiones se puede ser éticamente justificado priorizar el alivio del sufrimiento y la mejora de la calidad de vida sobre la prolongación de la vida a toda costa, es así como existe un proceso cuando el paciente no tiene cura y se opta de usar el método de eutanasia, la bioética también desempeña un papel fundamental en la discusión y resolución de esta práctica controvertida. La eutanasia plantea dilemas éticos complejos, ya que implica la decisión de poner fin a la vida de una mascota con el fin de aliviar su sufrimiento insostenible y sin posibilidad de cura. Cuando se utiliza la eutanasia en mi mascota, la decisión se opta en una situación emocionalmente difícil y delicada para cualquier dueño. La eutanasia en animales se considera cuando el animal sufre de una enfermedad terminal, crónica o degenerativa que causa un sufrimiento insostenible y no tiene posibilidad de tener una buena recuperación o mejora significativa de su calidad de vida.

La eutanasia se puede utilizar cuando tu mascota tenga un dolor crónico y no controlable, si tu mascota está con un dolor constante que no responde al tratamiento y afecta significativamente su calidad de vida, por lo tanto es muy importante consultar con una persona que tenga estudio de veterinaria el puede decir si es necesario o tiene un tratamiento, si la situación de la mascota es muy avanzada, los veterinarios están capacitados para evaluar el estado de la salud de tu mascota, y llevar a otros métodos, la eutanasia en mascotas se realiza con el objetivo de aliviar el sufrimiento y garantizar una muerte digna y sin dolor.

En conclusión la bioética desempeña un papel fundamental en la clínica práctica de enfermedades crónicas, neoplásicas y en el proceso de la eutanasia. su enfoque ético y reflexivo nos ayuda a tomar decisiones informadas, respetuosas y centradas en el bienestar de los pacientes, garantizando una atención médica de calidad y respetuosa de los valores y derecho de la vida de cada especie "mascota".

Las neoplasias o tumores, pueden afectar a varias mascotas, incluyendo perros, gatos, aves, reptiles o roedores, los tumores se pueden formar en toda parte del cuerpo y tener diferentes características

Bibliografía

- <https://www.redalyc.org/journal/htm>
- <https://www.scielo.org.com>
- <https://ebusiness.auma.org>
- <https://cuantos.udg.mx>